
 
田柄小学校 PTA 

運営委員会だより  ｖｏｌ.７ 
 

 

 

３月１２日(火)に第７回運営委員会が 
開催されましたので、ご報告いたします。 

 

 会長挨拶 

皆様おはようございます。本日は、お忙しいなか運営委員会にご出席いただきありがとうご

ざいます。この一年間、いろいろなことがたくさんありましたが、皆様のご協力のおかげで無

事にあと少しで終わろうとしております。改めてありがとうございました。これまでの活動内

容を振り返り、感想や改善点等々ご意見をお願いいたします。ぜひ、来年度の活動に繋げてま

いりたいと思います。  

 また、卒業まであと数日です。６年生が気持ちよく卒業できるよう、皆様ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。それでは本日の運営委員会よろしくお願いいたします。 

 

 

 校長挨拶 

３月１日に、今年度最後の全校行事として「６年生を送る会」がありました。ひな壇に座る

６年生の前で、各学年の子ども達が出し物を行いました。どの学年も自分達の成長した姿を見

せることで、しっかりと卒業生への感謝の気持ちを伝えることができました。また、６年生の

お礼の出し物も大変立派でした。翌週、保護者と教職員とで行った「卒業感謝の会」において

も、今年度の最高学年としてのすばらしい姿を見ることができました。 

 いよいよ平成３０年度のまとめの時期を迎えています。そして同時に、新年度の学年に向け

て、希望をもたせる頃でもあります。どの学年も、今年度の学習のまとめをしっかり行い、４

月からの学校生活に向けて意欲を高めてまいります。 

 さて、このＰＴＡ運営委員会も今年度の締めくくりと次年度への引き継ぎの時期を迎えてい

ます。先月の総会を通じて、新年度の体制が紹介されました。４月に入ると、各学年・クラス

から新たな委員が選出され、活動を本格化させていきます。ぜひ今までの田柄小ＰＴＡの蓄積

を基に、新たな活動が気持ちよく継続されていきますように、よろしくお願いいたします。 

 次年度の教育課程の大きな変更点については、先月の学校説明会でお伝えした通りです。区

内の他の学校も、平成３２年度から実施される新学習指導要領への対応を考慮し、授業時数の

確保にあたっています。今後も、保護者の皆様の意向を参考にするとともに、田柄小の児童に

とってより良い教育課程編成が行えるように改革を図ってまいります。 

 今年度も、多くのＰＴＡ役員の皆様にご尽力をいただき、田柄小の教育活動を支えていただ

きました。ご協力いただけましたことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

平成３１年３月１８日 

田柄小学校 PTA会長 橋本 国彦 

  書記 田中・木村 
家庭数配布 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

  

来年度の委員会の日程 

 

3/20(水) 給食終 大掃除 

3/22(金) 修了式 ※１～４年生 １０：２０頃下校 

     卒業式予行練習 １０：３０～  

               ※５、６年生 12：３０頃下校 

3/25(月) 第６２回 卒業式 

3/26(火) 春季休業日始 

4/5(金) 春季休業日終 

 新６年生前日準備 ８：３０登校 

4/8(月) １学期始業式 

 入学式 １０：２０～ 

4/9(火) 給食始(２～６年生)  

4/11(木) 学校説明会・保護者会 ４、５、６年生 １３：４５～              

4/15(月)  学校説明会・保護者会 １、２、３年生 １３：４５～ 

4/16(火) １年生給食始 

4/17(水) 集団下校訓練 

4/18(木) 学力調査(６年生) 

4/23(火) 交通安全(1年生) 

 

 

 

学校・ＰＴＡ行事予定 

 

4/20(土) 常置委員会(学年委員・広報委員・32年度校外委員) ９：00～ 

4/24(水) 第 1回運営委員会 10：00～ 

5/14(火)  第 1回推薦委員会 9：15～ 

5/14(火) 第 1回学年委員会 10：15～ 

 

委員の方は、PTA総会、PTA歓送迎会のお手伝いがあります。 

・P T A 総 会：5月 23日(木) 15：30～ 

・PTA歓送迎会：5月 24日(金) 15：00～ 

 

次年度委員をお引き受けくださる方は、上記の日程をご確認の上、ご出席ください。 



 

  各委員会からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■推薦委員会 
 
第５回運営委員会出席 
電話交渉、候補者へ内定連絡 
第６回運営委員会出席 
再アンケート印刷、配布 
新旧役員顔合わせのお知らせ作成・印刷・配布 
再アンケート回収、電話交渉 
新旧役員顔合わせ出席 
総会配布書類印刷 
総会準備、打合わせ 
総会会場設営 
第７回運営委員会出席 

■校外委員会 
 
第七地区新年情報交換会出席 
登校班仮名簿作成依頼、作成・印刷 
新１年生入学説明会資料、作成・印刷 

 登校班仮名簿作成依頼、配布 
第３回校外委員会のお知らせ、配布 
平成 31 年度第１回校外委員会のお知らせ、配布 
入学説明会出席、新入生個人票回収 
登校班新入生振り分け 
各班世話人へ班編成通知 
新入生へ所属班の連絡 
サッカー教室お手伝い 
校外委員会資料・新世話人会資料・本名簿作成依頼他 

 作成・印刷、引継ぎ準備 
 学校説明会、PTA 総会出席 
 第 3 回校外委員会 
 登校班仮名簿回収 
 ひまわり 110 番 登録更新準備 
平成 31 年度第 1 回校外委員会引継ぎ 
平成 31 年度新世話人会 

 登校班転入手続き 1 件 
 第７回運営委員会出席 
 新入生所属班・下校ルート報告 

■広報委員会 
 
 卒業記念もちつき大会 HP 記事完成 
 215 号編集会議 
 二分の一成人式 撮影・取材 
 学校説明会、PTA 総会出席 
 小Ｐ連広報誌コンクール原稿提出 
 215 号校正 
 215 号校正依頼（PTA 三役、校長、副校長） 
 親子で昔の遊び大会 HP 記事完成 
 215 号最終校正 
 第２回広報委員会 
 データ入稿（プリントパック） 
 215 号配布作業 
 第７回運営委員会出席 

■三役 
 
小 P 連新年顔合わせ会 
家庭教育振興大会出席 
第七地区委員会新年会出席 
学校保健委員会出席 
新入生入学説明会出席 
青少年育成スポーツサッカー大会 
新旧役員顔合わせ、学校説明会、PTA 総会出席 
小 P 連広報委員会仕分け作業 

 来年度用名札作成 
小 P 連会長会出席 
小Ｐ連練馬・光が丘地区第三回会長会、役員研修会出席 

卒業感謝の会出席 
予算委員会、三役会、第七回運営委員会出席 
田柄中学校卒業式出席予定 
田柄小学校卒業式出席予定 
第６回運営委員会だより、作成・印刷・配布 
第７回運営委員会関連資料、作成・印刷・配布 
第７回運営委員会だより、作成・印刷・配布予定 
年度末総会資料作成・印刷・配布、委任状数確認 
平成 31年度常置委員会のお知らせ作成・印刷・配布予定 

PTA 会則小Ｐ連幹事校配布分作成・印刷予定 

新 1 年生関連資料作成・印刷予定 
役員交通費・研修費・各委員会・卒対反省会費支払 
卒業生・新入生記念品配布準備 
決算報告・予算委員会・会計監査準備 
備品購入、広報印刷代支払、運営委員会反省会準備 
渉外費支払、慶弔費支払 
 
 

■学年委員会 
 
ベルマーク仕分け準備 
ベルマーク仕分け 
カートリッジ回収、発送 
参加申込みの回収、集計 
校内ポスター掲示 
ベルマーク集計・郵送 
機材確認 
映画会中止対応、反省会 
学年委員会（反省会） 
ベルマーク集計結果及び購入品報告作成、配布 
第７回運営委員会出席 



 

平成 3１年度新役員紹介 

 
会長   橋本 国彦  (5-1、2-2) 会計    河野 朝子  (3-1、1-1) 
副会長  岩渕 拓也  (4-1、2-2) 会計    岩切 和恵  (1-1) 
副会長  平塚 則子  (3-2) 会計監査  櫻井 美帆子 (3-3)       
副会長  藍原 和美  (4-2、2-1) 会計監査  中村 亜矢  (3-3) 
書記   木村 裕子  (4-1) 会計監査  木内 尚子  (4-1) 

  書記   藤山 麻衣  (2-1、1-1) 校外委員長 両角 佳代  (5-3) 
 

予算について 

 
運営委員会の前に予算委員会が行われ、会計より来年度の予算の説明がありました。 

プリンター故障のため、新たなプリンターの購入が承認されました。 
 

その他 

 
・ 新年度のクラス委員選出について 

30年度の学年委員さんに選出のお手伝いをしていただきます。委員をやってもよいか
なと思っている方がいらっしゃいましたら、ご協力をお願いします。  

 

・ 卒業感謝の会、5，6年生で行うお別れスポーツ大会について 

授業時数の確保や担任、保護者の負担などを考慮し、次年度以降中止を考えています 

（校長先生より）。 
 

一年を振り返って 

 
・ 委員をすることで、学校の様子や行事などがよくわかった。 

 

・ 仕事をしていても、小さな子どもがいても、周りの方たちの助けがあって委員などの仕

事をやることができ、やってみてよかった。 

 

・ 運営委員会に出席した時、最初はとても緊張したけれども、皆さんが温かく迎えてくだ

さり参加しやすかった。 

 

・ 下の子供が田柄小学校に入学する予定ですが、また機会がありましたら委員や役員など

やってみたいと思う。 

 

以上のように、前向きな意見が多くあがりました。来年度も、田柄小学校の伝統を大切に

しながら、よりよい活動を目指していきたいと思います。一年間ありがとうございました。 

 

 


